

Posiciones ideológicas en Guatemala

 alburez.me/2017-10-13-Attitudes-in-Guatemala/

Los datos del Barómetro de las Américas nos ayudan a entender qué piensan las y los guatemaltecos sobre los temas más controversiales en el país.

- *Esta entrada fue inspirada por [un artículo](#) de @javierbrolo, quien adquirió y procesó los datos de LAPOP.*

Entre el 2016 y el 2017, el Latin American Public Opinion Program (LAPOP) recopiló información sobre las opiniones de las y los guatemaltecos respecto a varios temas de actualidad. Los resultados del Barómetro de las Américas pueden sorprender. La mayoría de guatemaltecos, por ejemplo, creen que Ríos Montt debería ser condenado por el genocidio en contra de los Ixiles. De la misma manera, más del 80% de la población cree que la justicia indígena debería incluirse en la Constitución guatemalteca. Los datos también ponen en evidencia ignorancia o indiferencia acerca de ciertos temas. Cerca de la mitad de la población “no ha pensado mucho” en la importancia de las reformas a la Ley Electoral y de Partidos Políticos. Este último punto es importante porque [la actual crisis](#) que el país centroamericano atraviesa tiene sus orígenes en un sistema vicioso de financiamiento electoral. El gráfico interactivo presentado abajo puede usarse para explorar las respuestas a ciertas preguntas sobre ideología, economía y política en el país.

Referencias The AmericasBarometer by the Latin American Public Opinion Project (LAPOP),
<http://www.LapopSurveys.org> .